

Bericht Rückrunde 2. Herren

Am Ende ungefährdeter Klassenerhalt!

Nachdem die Vorrunde sehr durchwachsen verlief und man sich eher nach unten als nach oben in der Tabelle orientieren musste, wendete sich das Blatt zur Rückrunde.

Durch die veränderte Mannschaftsaufstellung bzw. die Verstärkung durch Paul Fechner, konnte die 2. Mannschaft deutlich konkurrenzfähiger agieren. So kam am Ende eine sehr positive Bilanz von 2 Unentschiedenen, 2 Niederlagen und 5 Siegen zustande, wobei nach der Niederlage gegen den späteren Aufsteiger Albertshofen am 4. Spieltag bis zum Saisonende ein Punkteverhältnis von 9:1 zu Buche stand.

Somit sicherte sich die Mannschaft mit 17:19 Punkten und einem letztlich fast ausgeglichenen Spieleverhältnis (-1) den 5. Tabellenplatz.

Aufgrund weiterer personeller Verstärkungen in der Abteilung, wird die 2. Herrenmannschaft in der nächsten Saison wohl eher im Aufstiegs- als im Abstiegskampf mitmischen. Dafür jetzt schon mal viel Erfolg!